

Caravana de Lula realiza recorrido por el estado de Río de Janeiro



Brasilia, 6 dic (RHC) La tercera etapa de la caravana Lula por Brasil, un proyecto impulsado por el Partido de los Trabajadores (PT) y la Fundación Perseu Abramo, continúa este miércoles su recorrido por el Estado de Río de Janeiro.

El programa contempla una visita al Polo Avanzado del Instituto Federal Fluminense, donde el ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva tendrá un encuentro con rectores, directores y estudiantes, y en la tarde-noche un acto en la plaza de la Iglesia Matriz, en la localidad de Maricá, destaca Prensa Latina.

Durante el recibimiento en territorio fluminense anoche, el fundador del PT aseguró que si en 2018 vuelve a ganar la Presidencia de la República muchas cosas van a cambiar en Brasil.

En primer lugar, vamos a convocar un referendo revocatorio para invalidar todos los desmanes del gobierno golpista de Michel Temer; vamos a deshacer la poca vergüenza de desmantelar y privatizar la Petrobras; a acometer la democratización de los medios de comunicación y a invertir más en educación, enumeró.

Lula subrayó que el país vive la mayor crisis de su historia bajo el gobierno de un presidente golpista que solo es aceptado por el mercado porque ha puesto en venta a Brasil; criticó las sucesivas alzas en el precio de los combustibles en el mercado interno, y aludió al caso específico de Río de Janeiro.

Sin la participación del gobierno federal no habrá en Río salida a la crisis, advirtió.

Para que Río crezca, Petrobras tiene que volver a invertir, sentenció el ex dignatario y explicó que el comienzo de la tercera etapa de la caravana con la cual recorre la nación se produjo en este Estado precisamente por Campos dos Goytacazes porque aquí se fundó la primera escuela técnica brasileña.

Entre 1909 y 2003 las élites nacionales construyeron solo 140 planteles de este tipo, mientras en 12 años de gobiernos petistas nosotros construimos 500, rememoró Lula y aludió a otros logros del PT durante su gestión, como la creación de más de 20 millones de empleos formales y el rescate de la pobreza de 36 millones de personas.

No sé qué pasará en el futuro, pero si quiero volver (a ocupar la Presidencia) es solo para probar que esta élite que hoy gobierna no tiene competencia, y para asegurar que las personas más humildes tengan iguales oportunidades que las demás, dijo.

Lula pidió además mantenerse calmados porque 'ya falta poco tiempo' para las elecciones de octubre de 2018, cuando -pronosticó- la esperanza va a vencer a la mentira y a la desesperación.

La tercera etapa de la caravana Lula por Brasil comenzó el lunes pasado en la ciudad de Victoria, en Espírito Santo, y culminará el próximo día 8 en la capital carioca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149488-caravana-de-lula-realiza-recorrido-por-el-estado-de-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba